

# Justicia y Abogacía repasan los problemas del colectivo

X. G. P. MADRID.

La secretaria de Estado de Justicia, Carmen Sánchez-Cortés, se reunió ayer con el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) para abordar las reivindicaciones de los abogados.

Sánchez-Cortés mostró la voluntad del Ministerio de impulsar las reformas necesarias para la mejora de la Justicia y del ejercicio de

la abogacía. Ambas partes coincidieron en impulsar la revisión de las pruebas de acceso a la abogacía para reforzar los aspectos prácticos del examen y otorgar más participación a los colegios profesionales. Se abordó también la asistencia jurídica gratuita, respecto al que el ministro anunció hace unos días que se actualizarán los baremos gracias a la subida del presupuesto de Justicia.